

POUVOIR D'ACHAT EN CHUTE LIBRE DOIT-ON DIRE **MERCI** MONSIEUR LE PRESIDENT ?

Clermont-Ferrand, 13 octobre 2023.

PARTAGE DES RICHESSES, UNE URGENCE SALARIALE !

La direction rompt depuis des années avec l'échelle mobile des salaires et pose la question du pouvoir d'achat qui reste avec les conditions de travail, une préoccupation majeure pour l'ensemble des salariés.

Il y a des années que le curseur du partage de la valeur ajoutée s'est défavorablement déplacé pour les salariés au seul avantage des dirigeants. Et l'un des marqueurs de cette évolution est la déconnexion systématique des augmentations générales par rapport à l'inflation.

Nous ne sommes pas dupes et continuons de revendiquer :

- ⇒ Une augmentation générale des salaires de 8 %
- ⇒ Une prime PPV de 5 000 €
- ⇒ Une prime d'expérience de 100 € mensuel tous les 3 ans

La NAO de la branche Caisse d'Epargne est en cours et se terminera probablement en décembre prochain. Celle de la CEPAL ne débutera pas avant fin novembre et pourtant Fabrice Gourgeonnet s'est invité à notre réunion extraordinaire du 10 octobre, avec dans sa poche une pochette surprise :

⇒ **Une prime de 1 000 € pour toutes et tous, proratisée au temps de présence !**

Fabrice Gourgeonnet, aspire sans doute à devenir l'homme providentiel, persuadé de sa bonne étoile sociale !

Ce dernier semble vouloir être le maître des horloges, bref changer les usages... Ne plus négocier, décider du montant de la prime à verser, point barre !

UN HUMANISTE DE FACADE !

Ainsi les salariés vont se voir « gratifiés » d'une prime allant jusqu'à 1000 € (proratisée au temps de présence) le tout accompagné d'une communication de la Direction remerciant ses salariés pour leur « engagement », la « qualité de leur travail », « votre contribution a été le moteur de notre succès ! » bla bla bla...

LE COMPTE N'Y EST PAS !

SUD-SOLIDAIRES prend acte de cette décision unilatérale de la CEPAL mais il est plus qu'urgent d'effectuer une revalorisation importante des salaires et **de verser une prime de 5000 € permettant le rétablissement du pouvoir d'achat perdu depuis des années.**

IL EST EVIDENT QUE LE PRESIDENT N'A TROMPÉ QUE CEUX QUI VOULAIENT BIEN L'ETRE !

**NE SUBISSEZ PLUS,
REJOIGNEZ-NOUS ET VOTEZ
SUD-SOLIDAIRES
LE 9 NOVEMBRE PROCHAIN !**

**LE PARTAGE
DES RICHESSES**

ÇA S'IMPOSE !

SUD C'EST

Solidaires

Vos représentants SUD-Solidaires

Natacha BONIFACE, Paule CHARDERON,
Régine DE PAIVA, Béatrice DUMET,
Christian HILAIRE, Benoît LAGNY, Éric LESELLIER



Contact

SUD-Solidaires Groupe BPCE
Section Auvergne-Limousin
13, cours Jourdan 87000 Limoges
Tél. 07 60 20 69 47
sud.hilairec@orange.fr